
Протокол № 5 от 10.08.2019 года 

заседания Правления СНТ «Малинка» 

Присутствовали:Председатель СНТ «Малинка» Чернышова А.П. 

Члены Правления: Горяйнов Н.В., Павликов С.Я., Прошина О.Н., Кириченко 

П.А.,Петрунина Л.Н.,Кириллин В.Н.. 

Повестка заседания: 

         1  .Выполнение  предыдущих постановлений заседаний правления ; 

          2.Должники по оплате членских взносов и потребленной электроэнергии.      

По первому вопросу повестки: 

      1.Слушали: члена правления Павликова С.Я.. Согласно заявления сторожей 

о необходимости отремонтировать бункер для отходов (обслуживающая 

организация отказалась принимать отходы в сломанный контейнер, сломан с 

зимы). Член правления Кириченко П.А. произвел сварку бункера своими силами 

и материалами. 

  2.Слушали:Петрунину. Опорный столб ЛЭП, падающий на забор со стороны 

дороги на уч.72укрепили.Ремонт произвела организация ООО «Стиль». 

   3.Слушали: члена правления Кириллина В.Н..Выполнен ямочный ремонт 

Центральной дороги, части дороги в сторону трансформатора. По безналичному 

расчету приобретено и раскидано 30куб. м. асфальтовой крошки. 

    4.Слушали: члена правления Прошину О.Н..Сторож Минаев В.С. произвел 

покос всей площадки около сторожки , укрепил плакат «осторожно дети», еще 

раз напоминая нам о безопасности на территории СНТ. Покрашено 

металлическое помещение около сторожки. Покрашен противопожарный 

инвентарь.                

  По второму вопросу повестки заседания: 

     Слушали:  председателя Чернышову А.П..Задолженность за потребленную 

электроэнергию члена СНТ уч. 375 Макаровой Н.В. на 01 ноября 2018 года 

составляла 2053.45 квт на сумму 10862 рубля 75коп. Такого задолжника 

получило новое правление. На 01 августа 2019 года задолженность по 

электроэнергии составляет 10404 руб.92коп. Член СНТ Макарова Н.В. начала 

платить, но потребление текущее растет пропорционально оплате. Плюс долг по 

оплате членских взносов в размере 6191руб. за 16 и 18 года. 

 Постановили: Обратиться к членам ревизионной комиссии помочь  объективно 

разобраться в причинах образовавшейся такой большой задолженности по 

электроэнергии. Принять необходимые меры по ее ликвидации.                                                                 

Правление 



 

                                                                                                             


